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2023～2024年度 RIテーマ 

世界に希望を生み出そう 
地区方針「培おうプライド、育もうブランド、そして未来へ！！」 

第1524回例会（当年度第17回の記録） 
 

□令和5年11月29日（水）18：00～19:00 

□会場 一宮商工会議所ビル3Fホール 

□開会の点鐘 内田会長 

□ロータリーソング「我等の生業」       

□会長挨拶               内田泰潤徳 

 11月22日（水）から25日（土）まで

カンボジアのバイヨン中高学校へ国際

奉仕に行ってきました。支援品の寄贈

式のあと、日本でいう文化祭に参加し

ました。カンボジアの学校では、文化

祭といった行事をする習慣がなく、今

回初めての開催だそうです。この地域

の学生はもとより、住んでる親や住人

も多数参加され、ステージでは、地域の歌手の歌や踊

りが披露され、大変盛り上がりました。近隣の小学校

へは、学用品やお菓子を持っていき子供達も目を輝か

せ本当に嬉しそうに受け取ってくれました。皆様には

奉仕活動の募金にご協力頂き有難うございました。 

□ニコボックス（ABC順） 
☆秋田敬治君 24日から本日29日朝まで、カンボジア 
       でのＲＣの国際奉仕と自社のベトナム 
       工場訪問、ミャンマーの客先訪問と出 
       掛けてきました。観光する余裕時間も 
       なくただ滞在した３つのホテルのプー 
       ルで泳いだ事だけが思い出です。 
☆春木和美君 寒くなってきましたネエ～！お鍋やお 
       でんがおいしいですネ！もちろん、熱 
       かんも！！ 
☆伴 卓樹君 バイヨン学校訪問、充実した奉仕活動 
       でした。 
☆猪子裕史君 真下課長、クラブへようこそ。本日は 
       よろしくお願い申し上げます。 

出席 

報告 

会 員 総 数 37名 
出席会員数 25名 

67.57％  
他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 

（11/8） 
100％ 

☆井上雅樹君 例会に出席できたので。 
☆小島三男君 一宮市社会福祉協議会 真下潔様、本 
       日は御世話になります。 
☆宮田浩二君 カンボジア奉仕ご無事で何よりです。 
       社会福祉法人 真下潔様、本日はよろ 
       しくお願いします。寒くなりました。 
       お体に気をつけて、Ｒ５年を乗り切り 
       ましょう。 
☆永田 正君 真下様、本日は御多用の中ようこそお 
       越し下さいました。宜しくお願い致し 
       ます。 
☆中井義也君 例会に出席できたので。 
☆西岡則男君 健康であることに。 
☆野田義広君 一宮市社会福祉協議会、総務課長 真 
       下潔様、「地域福祉の推進について」 
       卓話よろしくお願いします。 
☆佐藤祐造君 カンボジア国際奉仕団、お疲れ様でした。 
☆  本日は、社会福祉法人 一宮市社会福 
       祉協議会 総務課課長 真下潔様よう 
       こそお越し頂きました。地域福祉の推 
       進について卓話をよろしくお願いいた 
       します。 
☆鵜飼俊光君 社会福祉協議会 真下課長、今日はよ 
       ろしくお願いします。 
☆山田 満君 カンボジアに初めて行き、奉仕活動頑 
       張ってきました。無事に帰国できて良 
       かったです。 

12月のお祝い事 
 

 ♪会員誕生日おめでとう 

  山田 秀代君（  2日） 松岡 正浩君（14日）         

  長橋 國和君（18日） 内田泰潤徳君（22日）  

 ♪会員配偶者誕生日おめでとう 

  梶原 香里様（  2日） 大塚 照代様（  9日） 

  小島 良子様（15日）   

 ♪結婚記念日おめでとう 

  宮田浩二ご夫妻（2日） 永田  正ご夫妻 （  4日） 

  加藤辰己ご夫妻（5日） 長谷川正己ご夫妻（10日）     



 

 

次回 2023年12月13日（水）の例会予定 
 

例会変更 
 

クリスマス家族会 
18：00～ 名古屋マリオットアソシアホテル 

□卓話 

□地区出席報告 
「11月25日(土)秋季米山奨学生学友合同研修会」 

米山奨学委員長 長橋 國和君 
 岡崎ニューグランドホテル3階/飛竜の間にて開催さ
れました、米山奨学委員長の長橋は秋田カウンセラー
の代理にて出席させて頂きました、当日は、名鉄名古
屋駅/豊橋駅→名鉄「東岡崎駅」まで行って、大河ドラ
マどうする家康にちなみ岡崎城公園散策と八丁味噌見
学をしました。 
 10時より、地区米山奨学委員長の挨拶があり、岡崎
かたりびとによる岡崎城公園内のご紹介、歴史卓話(地
区米山委員会 小川剛史さん)、集合写真撮影 (葵武将
隊含む)の後昼食、午後から、岡崎城公園巡り(史跡巡
り、岡崎城、大河ドラマ館、城南亭、カクキュウ八丁
味噌見学等)に行ってまいりました、大変有意義な体験
を経験させて頂きました。 

社会福祉法人 一宮市社会福祉協議会 

総務課 課長 真下 潔様 
 

「地域福祉の推進について」 
 

 社会福祉協議会は、略称で「社協」と言われており

ますが、社会福祉法第109条に規定されている法律で定

められた団体で、「地域福祉の推進をはかることを目

的」とする団体です。1つの市町村に1つ置かれてお

り、地域の福祉の中核を担う公共性の高い団体として

位置づけられています。主な事業をご紹介させていた

だきます。 
 

〇ボランティア養成講座 耳の聞こえない人のための

手話や、目の見えない人のための点訳やガイドヘルプ

など、令和5年度は9つの養成講座を行っています。 

〇福祉推進校事業 公立小中に大成中学も含めた62校

と高校4校を指定しています。子どものうちから福祉の

心を持っていただくための事業です。 

〇支会活動事業 一宮には、連区が23ありますが、そ

の一つ一つに支会があり、地域福祉の拠点としていま

す。一人暮らしの高齢者ふれあい事業や敬老会事業な

どを行っています。 

〇貸付事業 主に低所得世帯の方を対象に、民生児童

委員さんと連携し、貸し付けを行っています。コロナ

による特例貸付の窓口をしていたのも社協でした。 

〇日常生活自立支援事業 ご自身で福祉サービスを受

けることや金銭管理が難しい方が自立した生活が送れ

るように、生活支援等を行う事業です。 

〇ふれあい・いきいきサロン事業 地域で行うサロン

の立ち上げ支援や運営支援を行っています。また、集

まる場所を運営しているリーダーの方に対して、交流

会を開催しています。交流会では、社会貢献活動とし

て講座等を実施している企業さんに参加していただ

き、講座の紹介をしてもらっています。 

〇ちょこボラサービス 介護保険等の公的サービスで

は対応できないような電球の交換や、買い物などをボ

ランティアにお願いする有償サービスです。企業の方

も協力いただいています。 

〇赤い羽根の共同募金 自分の街を良くするしくみ。

ご協力をお願いします。 
 

 以上が主な事業となりますが、最後にもう一つ、現

在、社協では、だれ一人取り残さない支援を行う体制

づくりを目指しています。様々な機関と協力して、高

齢・障害など複合的な問題で困っている人をフォロー

していこうという事業です。困っている方が居ました

ら、社協に相談してみてという言葉をかけていただけ

ればと思います。これからは企業の皆さんの力が無け

れば成り立たない時代を迎えます。一緒に地域福祉を

推進していければと思いますので、よろしくお願いし

ます。 

□委員会報告 

「カンボジア国際奉仕活動帰国報告」 

国際奉仕副委員長 伴 卓樹君 

 先週の22日水曜日から、内田会長、山田副会長、伊

藤国際奉仕委員長、そして中川青和高校の大野先生と

私でシュムリアップへ向いました。大野先生は、主に

奉仕活動の撮影をして頂きました。途中、秋田直前会

長と合流させて頂き3日間の奉仕活動を行ないました。 

 内容として、バイヨン学校で一宮中央ＲＣよりデジ

タルカメラの寄贈式を行い、文化祭を楽しませて頂き

ました。そして、皆様方より頂いた募金より、バイヨ

ン中学の一部の生徒たちへカレー支援と近隣の小学校

へ訪問させて頂き、文房具やお菓子などを配布する事

ができました。子供達は目を輝かせて大変喜んでくれ

ました。またいつか子供達と再会する約束をしまし

て、27日月曜日に帰国いたしました。充実した奉仕活

動ができたと思います。心温かい皆様からの多額の募

金、誠にありがとうございました。以上報告でした。 


